
Ata no 19 de2A22

Aos trinta dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e dois, às treze horas e trinta minutos , segunda-feira,
reuniram-se na Sala Severino Silveir4 em Sessão Ordinária, os Senhores Vereadores: Neto Viana - PT, Adilson
Seixas - PDT, Eva Teixeira Mesa Prates - MDB, Dimmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca) - PTB, Nenê Brito

- PDT, ereadore Renan Delabary - PP e Juliano Confisco - PP, sob a Presidência do Vereador Guto Bittencourt

- PP, que havendo "Quórum" e de acordo com a Constituição, Lei Organica e Regimento lnterno, declarou aberta
a presente Sessão Ordinária. O Senhor Presidente colocou em apreciação e votação a Ata 15 de2022, apreciada e,

logo após, aprovada por unanimidade. A Presidente solicitou que o Secretiário da Mesa fizesse leitura das matérias
do Expediente:PROJETO DE LEI 3512022 Autoriza contratação temporária de excepcional interesse

público para manutenção dos serviços de Biólogo(a) na Secretaria de Meio Ambietúe. Autoria EXECUTIVO
MUNICÍPAL; PROJETO DE LEI 4712022 Autoriza contratação temporária de excepcionai interesse público para

manutenção dos serviços de Odontologia na Secretaria de Saúde. EXECUTIVO MUNICIPAL; PROJETO
DE LEI 4812022 Autoriza contratação temporária de excepcional interesse público para manutenção dos
serviços de Nutricionista na Secretaria de Saúde. Autoria EXECUTIVO MTINICIPAL; MOÇÃO DE
SOLTDARTEDADE 0612022 QUE SEJA ENCAMTNHADA A MOÇÃO DE SOLIDARTEDADE AO
CHAMAMENTO DE TODOS OS APROVADOS NA PRIMEIRA FASE DO CONCURSO VIGENTE
DA SUSEPE-RS, PARA QUE SEJAM CONVOCADOS PARA A SEGLINDA FASE (TESTE DE
APTIDÃO FÍSICA) PREVISTA NO CERTAME, EXCELENTÍSSIMO GOVERNADOR DO
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL - SR. RANOLFO VIEIRA J{TNIOR; AO EXCELENTÍSSIMO
SECRETAzuO DA SECRETARTA DE .IUSTIÇA, CIDADANIA E DIREITOS HUMANOS - SR.
MAURO LUCIANO HAUSCHILD, E AO ILUSTRÍSSIMO SUPERTNTENDENTE DOS SERVIÇOS
PENITECIÁruOS _ SUSEPE.RS _ SR JOSE GIOVANI RODRIGUES DE SOUZA, AUTOzuA
VEREADOR ADTLSON SETXAS - PDT; TNDICAÇÃO 3t.2A22 QUE SEJA REALTZADO ESTUDO
PARA CONSTRUÇÃO DE UM, DRENO NA RUA CEL. GALVÃO (CERRITO), ONDE A
SECRETARIA DE OBRAS ESTA COLOCANDO TERRA. AUTORIA YEREADOR ADILSON
SEIXAS - PDT; TNDTCAÇÃO 3212022 QUE SEJA REALTZADO ESTUDO PARA CONSTRUÇÃO
DE UM TREVO NA RUA CEL. GALVÃO (CERRITO) COM ACESSO ESTRADA 11

LAVRAS/CAÇAPAVA. AUTORTA VEREADOR NENÊ BRrTO - pDT; TNDTCAÇÃO ?;,12022 QUE
O PODER EXECUTTVO MI.INICIPAL, ATRAVES DA SECRETARIA DE EDUCAÇÃO, ESTUDE
A POSSIBILIDADE DE REALIZAR A AQUISIÇÃO E INSTALAÇÃO DE CONDICIONADORES
DE AR PARA CLIMATIZAR AS SALAS DE AULA DE TODAS AS ESCOLAS DA REDE
PUqLICA QUE AINDA NÃO TEM O EQUIPAMENTO, BEM COMO NA CRECHE PROFESSORA
NOEMIA TEIXEIRA (BAIRRO DA OLARIA) E NA EMEI DANTE TEIXEIRA LA-ROCCA,
RECENTEMENTE INAUGURADA, LOCALIZADA NA RUA BARÃO DO RIO BRANCO.
AUTORIA VEREADOR RENAN DELABARY - PP; PEDIDO DE INFORMAÇÕES 9II2O22 QUE
SEJA INFORMADO A ESTA CASA LEGISLATIVA SE JÁ TEM PREVISÃO DA CONSTRUÇÃO
DE UM BICHIL, VISTO TER UMA CONDENA PARA TAL. AUTORIA VEREADOR
ADILSON SEIXAS _ PDT; PEDIDO DE INFO ES 9312022 QUE SEJA TNFORMADO QUAL
A PREVISÃO peRa CONSTRUÇÀO DE UMA DO MONUMENTO DANTE TEIXEIRA
LA-ROCCA NA PRAÇA DAS BANDEIRAS. AUTORIA VEREADOR ADILSON SEIXAS _ PDT;
PEDTDO DE TNFORMAÇÕES 94nA22 1) QUE SEJA TNFORMADO O ANDAMENTO DO
PROCESSO VISANDO A CRIAÇÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE ESPORTES. 2) QUAL A
PREVISÃO PARA O ENVIO A CÂMARA DE VEREADORES DE PROJETO DE LEI NESTE
SENTIDO? AUTORIA VEREADOR ruLIANO CONFISCO - PP; PEDIDO DE INF.ORMAÇÃO
9512A22 QUE SEJA INFORMADO A ESTA CASA LEGISLATIVA, QUAL A PREVISÃO DE
PAVIMENTAÇÀO DAS REFERIDAS RUAS: CONTINUAÇÃO DA RUA BARÃO DO RIO
BRANCO, TRECHO QUE SEGUE APÓS A ESQUINA COM A RUA SADY COELHO MAZZINI;
CONTINUAÇÃO DA RUA ODORICO ANTÔNIO SOARES, TRECHO DE ENTRONCAMENTO
COM A RSC 357; CONTINUAÇÃO DA RUA VICENTE AGOSTA, TRECHOS QUE SEGUEM EM
DrREÇÃO AOS ENTRONCAMENTOS COM A RSC 357,8 RUA JOÃO LUCSHINGER BULCÃO.
AUTORIA VEREADOR - pr; PEDIDO DE TNFORMAÇLA 9612022 QUE SEJA



INFORMADO A ESTA CASA LEGISLATIVA, QUAL A PREVISÃO DE CALÇAMENTO NAS
REFERIDAS RUAS: RUA JOÃO CÂNDIDO ESQUÍRIO (BAIRRO CEMITERIO); RUA
PROFESSORA NATÁLIA ESQUÍruO INATRRO CEMITERIO); RUA MARIA TEREZA BORGES
DA ROSA (BAIRRO BRENO BULCÃO - OLARTA); RUA VALDEMAR DOS SANTOS (BAIRRO
BRENO BULCÃO - OLARIA); RUA ANTÔNTO CARLOS MARTINS PIQUELET (BAIRRO
BRENO BULCÃO OLARIA); CONTINUAÇÃO DA RUA NEIDER PIRES FIGUEIREDO
(BATRRO BRENO BULCÃO - OLAzuA); RUA PAUL HARRTS (BATRRO HOSPITAL). AUTORIA
VEREADOR NETO VrANA - pr; PEDTDO DE TNFORMAÇÃO 9712022 QUE SEJA INFORMADO
A ESTA CASA LEGISLATIVA QUAL A PREVISÃO DE MANUTENÇÃO DAS FAIXAS DE
PEDESTRES, POIS ESTAS TÁ SE ENCONTRAM DETEzuORADAS. AUTORIA VEREADOR
NETO VIANA * PT; PEDIDO DE INFORMAÇAO 9812A22 QUE SE.rA INFORMADO A ESTA
CASA LEGISLATIVA QUAL A PREVISÃO DE RETIRADA DO ACUMULO DE AREIA QUE
ENTOPE AS SAíDAS DE ÁGUA EM CIMA DA PONTE ENTRE AS AVENIDAS NOVE DE MAIO
E AVENIDA CORONEL GALVÃO GOXTE DO FREITAS). AUTORIA VEREADOR NETO
vrANA - PT; PEDTDO DE TNFORMAÇÃO 9912022 QUE SEJA INFORMADO A ESTA CASA
LEGISLATIVA QUAL A PREVISÃO DE MANUTENÇÃO DA PONTE ENTRE A AVENIDA
coRoNEL GALVÂO E RUA ODORICO ANTÔNrO SOARES (PROXTMO A ROTULA). AUTORIA
VEREADOR NETO VIANA - PT; PEDIDO DE INFORMAÇAO 10012022 QUE SEJA INFORMADO
A ESTA CASA LEGISLATIVA SE EXISTE PREVISÃO DE RETOMADA DO SINE (SISTEMA
NACIONAL DE EMPREGO) EM NOSSO MLTNICÍPIO. AUTORIA VEREADOR NETO VIANA -
PT; PEDIDO DE PROVIDÊNCTAS 5s12022 QrrE SEJA PROVIDENCIADO O REPARO
NESTE BOEIRO LOCALIZADO NO F.INAL DA RUA: BRULIO OLIVEIRA BRANDÃO _ BAIRRO
DR. BRENO BULCÀO (OLARIA). CONFORME Foros EM ANExo. AUTORTA VEREADOR
NENÉ BRITO - PDT. Grande Expediente: Vereador Dimmy Alves - PP tlesejou uma boa tarde ao
senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas, assessoria da casa. Falou
sobre a Audiência Pública das Metas Fiscais, reabzadana manhã desta segunda-feira dia 30 de maio do
corrente mês. Tambem falou sobre matéria apresentada em sessão ordinária. Vereador Renan
Delabary - PP desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencoufi - pp e aos
demais colegas, assessoria da casa. Iniciou sua fala relatando sobre a indicação que será votada em
sessão no dia de hoje, sobre a colocação de ar condicionado nas escolas e creche. Relatou sobre o curso
que participou na cidade de Porto Alegre-rs na semana passada. parabenizou o grupo lndependente pela
estréia ern casa nos jogos. Vereador Juliano ConÍisco - pp desejou uma boa tarde ao seúor Vereador
e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas, assessoria da casa. Falou sobre os desvios defunções, e que vêem sendo cobrados nesta questão em nosso município. Falou sobre o pedido deinformação apresentado na sessão do dia de hoje. Vereador Clemar Biaggi - Careca PTB desejouuma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt-PPeaos demais colegas Vereadores,assessoria da casa. Falou sobre o desvio de funções município e que há distorções nos fatos, ondeno
falam que o vereador denunciou, e disse que assnme o que faz, mas que falem sem distorções. Disse quea Secretaria de Obras virou uma bagunça. Falou do jogo que do Independente. VereadorNeto Viana - PT desejou uma boa tarde

prestigiou
ao seúor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP. aosdemais colegas vereadores, assessoria da casa. lniciou sua fala deixando seus sentimentos à família dasenhora Maria de Lurdes Suanes falecida no dia 24 de maio do corrente mês. Falou das suas matériasapresentadas em sessão. Deixou o convite a comunidade pam que acompanhe em sua página dofacebook e adicionar o número da ouvidoria que é seu proprio número de celular, para as reivindicaçõesdos munícipes. Relatou sobre as Emendas Impositivas do ano de 2021, e relatou sobre o calçamento nasruas da cidade. Também falou das emendas da legislatura anterior. A Vereadora EvaMesa pediu apartepara falar sobre o assunto do calçamento no cerrito. Logo o Vereador Neto Viana deu segurmento emsua fala explanando sobre as emendas rmpositivas e sobre o calçamento nas ruas de nossa cidade.Parabenizou o Independente pelo jogo da serie prata e pelo esforço. Falou sobre o dinheiro destinadoparu a casa de cultura, das emendas impositivas. Deixou um recado para os moradores das RuasErondino Castro e Adílio Contti que as emenda parlamentar do PT est:i atrasado e que depende dogoverno federal através do Deputado Paulo Pimenta. Também relatou sobre seus pedidos enviados parao Exeçutivo Municipal. Vereador Nenê Brito - PDT desejou uma boa tarde ao senhor Vereador ePresidente Guto Bittencourt - pp , aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Falou de suaIndicação apresentado em sessão ordinríria e demais pedidos. Vereador Adilson Seixas - pDT desejouuma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt _ pp e aos demais colegas Vereadores,

ASSESSOTTA da casa. Leu uma da Biblía e agradeceu a Deus por estar aqui mars uma vez.W



Iniciou sua fala deixando registrada a leitura do art. Do estatuto do partido trabalhista - PDT. Também
falou sobre o processo seletivo dos calceteiros. Vereadora Eva Mesa - MDB desejou uma boa tarde ao

senhor Vereador e Presidente Guto Bittencourt - PP e aos demais colegas Vereadores, assessoria da

casa. Falou sobre o canil no município, e disse que o principal e a faLta de médicos. Disse que o

Secretário de Saúde não está preocupado neúum pouco com a contratação de médicos para a
população. O Vereador e Presidente Luis Augusto Bittencourt - deixou registrado e comunicou os

vereadores que recebeu o oficio da Secretária Mica sobre o sorteio das casas e que veio para a comissão,
e informou que não poderá se fizer presente, mas que o Vereador e Vice - Presidente Dimmy Alves se

fará presente representando o Legislativo. E disse que os que não receberam convite e quiser ir será

realizado às 10h quarta-feira no auditório. O vereador Clemar Biaggi - (careca) pediu a parte para falar
sobre o convite do sorteio das casas. Considerações Finais: Vereador Dimmy Alves - PP agradeceu a

palavra. Vereador Renan Delabary - PP agradeceu a palavra. Vereador Juliano Confisco - PP
agradeceu a palawa Vereador Clemar Biaggi - agradeceu a palavra Yereador Neto Viana - PT
agradeceu a palavra Vereador Nenô Brito - PDT agradeceu a palawa. Vereador Adilson Seixas -
PDT agradeceu â palavra. Vereadora Eva Mesa - MDB * agradeceu a palavra. O Presidente e

Vereador Guto Bittencourt - PP Deu por encerrada a sessão ordinária Obs: As manifestações dos
Vereadores estão gravadas em áudio em sua íntegra e publicadas no (youtube). O Senhor Presidente
agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado deciarou encerrada a presente Sessão

Ordinária. Sala "Severino Silveira" da Câmara de Vereadores de Lawas do Sul, 30 de maio de 2022.

Vereadora Eva Mesa
1u Secretaria

Vereador uls Bittencourt
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